

磨き合う緑陽

～「もっとよい自分」づくりを基盤として～

日 曜	日課 部活 下校	学 年	1日の流れ(生徒の活動)							校 内 関 係		備 考
			校 時							各 種 行 事		
			1	2	3	4	5	6	放課後			
9 月	50 × 15:10	1						／	／	帰)素点確認		④時 11:45～12:35 給食 12:35～13:10 ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:25 帰りの会 14:35～14:55 最終下校 15:10
		2						／	／			
		3						／	／			
10 火 ☆	45 × 16:00 17:15	1						総	リハ	放)立会演説会リハ		⑥時 14:10～14:55 清掃 15:05～15:15 帰りの会 15:25～15:45 最終下校 16:00 立会演説会リハ 15:55～17:00 最終下校(候補者)17:15
		2						総	リハ			
		3						総	リハ			
11 水	特50 × 16:30	1						生	／	⑥生徒会立会演説会 ⑤→帰りの会→演説会		ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:25 帰りの会 14:35～14:55 生徒会役員選挙 15:10～16:00 選挙の話 16:10～16:15 最終下校 16:30
		2						生	／			
		3						生	／			
12 木 ☆	45 ○ 16:00 17:15	1						総	部・投	帰)個票配付		⑥時 14:10～14:55 清掃 15:05～15:15 帰りの会 15:25～15:45 最終下校 16:00 部活・投票 15:55～17:00 最終下校(部活等)17:15
		2						総	部・投			
		3						総	部・投	投票日		
13 金 ☆	45 × 16:00 17:00	1				道			委員会	放)前期委員会(最終)		⑥時 14:10～14:55 清掃 15:05～15:15 帰りの会 15:25～15:45 最終下校 16:00 部活・投票 15:55～16:45 最終下校(委員会)17:00
		2				道			委員会			
		3				道			委員会			
14 土		1										
16 月		1										
		2										
		3										
17 火	45 × 15:40	1						総		朝)学習アンケート		給食 12:15～12:50 ふれあい 12:50～13:10 ⑤時 13:15～14:00 ⑥時 14:10～14:55 帰りの会 15:05～15:25 最終下校 15:40
		2						総				
		3						総				

後期の生徒会役員を決める

9月11日には後期生徒会役員立会演説会があります。ここでは生徒会長・副会長立候補者が自分の公約やその実現に向けた思いを語ります。今回は、生徒会長も副会長も「選挙」です。先生が緑陽中学校に来て6年目になりますが初めてです。もともと先生が緑陽中学校に来たときは信任投票ばかりでした。それが今では、毎回「選挙」となっています。信任ではないので当選するとは限りません。その中で立候補するということはすごく勇気のいることです。そのような状態が3年前から続いていることは素晴らしいことです。その会をさらに素晴らしいものにするために大切なのが、「質疑応答の時間」です。

「質疑応答」を全校の場で挙手をして発言することは勇気がいることです。しかし、それ以上に立候補者は緊張と不安の中、全校生徒の前で自分の公約や思いを語るのです。それに応える行為が「質疑応答」なのです。昨年度の立会演説会は時間が足りなくなるぐらい質疑応答が続きました。これだけでも素晴らしいのに、質問の仕方も素敵でした。質問だけではありません。共感したところやその子のよさを語りながら応援メッセージを述べる人もいました。立候補した学校の仲間を支える雰囲気がある立会演説会だったのです。今年はその会を越えていきましょう！1年・2年・3年とか関係ありません。生徒会役員を決めるというのは、一人一人の一票の重みは同じであり、誰もがみな「緑陽中生」なのです。後期生徒会立会演説会を自分たちの手でよりよい緑陽中にしていくための第一歩にしよう！

梅村亮介のどうでもいい話～「ベルトを締めるのは本気の証」～

昔、先輩に「年を取ると焼肉よりもあっさりしているしゃぶしゃぶが好きになる」と言われ、その先輩の年齢ぐらいになりましたが、焼肉もしゃぶしゃぶもどちらも好きになることにならない梅村です。今では、どうでもいい話はファミ○のことを書くことが多いですが、数年前は「いきなりステ○キ」のことばかりでした。「どうでもいい話」を読むとその時の先生の中の流行りが分かる(笑)。というわけで、今回は夏休みのことを書こうかなあと思ったら「ローストビーフをつくった」「養老に美味しい焼肉を食べに行った。2回も。」という思い出が真っ先に思い浮かび、「結局【肉】じゃん！」となったわけです。というわけで、来年担任をもつことになったら担任第一声は「肉こそ正義」にしようと思います。そんな冗談は置いておいて、先生はY先生とK先生と肉の食べ放題のお店を制覇してやろう！と企んでいます。近くにあるあみ○亭、肉匠○、○食さなどドライブしております。次は、焼肉キ○グあたりを攻めようかと思っています。毎回、腹がパンパンになるくらい食べまくって、「もうしばらく肉はいいや」と思った次の日には、肉を食べたくなる3人なのでした。(続く?)